

# **Réponses du Transporteur à l'engagement 1**

(Demandé par SÉ-AQLPA)



**Engagement 1**

(Demandé par SÉ-AQLPA)

Référence : HQT-2, Document 1.1 (B-0053), R4.2

Est-ce que le taux de croissance de 1.2 % constaté au tableau « Prévisions de la demande en MVA pour les 20 prochaines années » est similaire ou différent du taux de croissance de l'ensemble du Québec? Si différent, fournir les explications.

Réponse

Le taux de croissance annuel moyen prévu pour la région des Laurentides au cours des 15 prochaines années est de 1,2 % alors que celui de la province du Québec est de 0,8%. Cette différence s'explique, par la croissance, surtout ces dernières années, de la demande dans la région des Laurentides plus forte que celle du reste de la province.